



SÜSSHOLZ  
Herzerlstühle sind Heimat

[www.herzerlstuehle.de](http://www.herzerlstuehle.de)  
[servus@herzerlstuehle.de](mailto:servus@herzerlstuehle.de)

# DANKE FÜR IHRE BESTELLUNG!

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Sitzen und Entspannen. Genießen Sie das Gefühl von Heimat in Ihrem Zuhause. Wenn Sie mit Ihrem SÜSSHOLZ Produkt zufrieden sind, empfehlen Sie uns gerne weiter. Wir freuen uns über jede Bewertung auf [www.google.com](http://www.google.com) oder kontaktieren Sie uns auch gerne jederzeit persönlich.

## IHR SÜSSHOLZ PRODUKT IST:



handgefertigt



von höchster  
Qualität



eine Augenweide



nachhaltig



hergestellt  
in Bayern

## PFLEGEANLEITUNG

Damit Sie möglichst lange viel Freude an Ihrem SÜSSHOLZ Produkt haben werden, beachten Sie bitte folgende Hinweise:



Ölen Sie Ihren Herzerlstuhl oder Herzerlsbarhocker einmal im Jahr mit transparentem Hartwachsöl ein, damit er sich so gut vor Flecken schützen kann und widerstandsfähig bleibt.



Unsere Sitzkissen sind waschbar. Entfernen Sie ggf. das Label und waschen Sie das Kissen bei 30 Grad im Feinwaschgang. Danach ist das Kissen wieder sauber und in Form.

# THANK YOU FOR YOUR ORDER!

We hope you can now lean back and completely relax. Enjoy the feeling of a cozy home. If you are satisfied with SÜSSHOLZ, please recommend us to others. We look forward to every review on [www.google.com](http://www.google.com) and feel free to contact us personally at any time.

## YOUR SÜSSHOLZ PRODUCT IS:



handmade



of the highest  
quality



an eyeatcher



sustainable



made in  
Bavaria

## CARE INSTRUCTIONS

To ensure that you enjoy your SÜSSHOLZ product for as long as possible, please observe the following instructions:



Oil your chair or bar stool once a year with transparent hard wax oil so that it can protect itself against stains and remains resistant.



Our seat cushions are washable. If necessary, remove the label and wash the pillow at 30 degrees on delicate programme. Then the pillow is clean and in shape again.